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会長報告 
 
 

会長  田邉 弘司 
 

8 月になりました。
8月 6日は広島原爆記
念日、8月 9日は長崎
原爆記念日、8 月 15
日終戦記念日です。平

和への願いを込めて、 
本日の歌は「長崎の鐘」です。 

 
 
 
 
 

 
 
長 崎 の 鐘 

作詞：サトウハチロー 

作曲：古関裕而
こせきゆうじ

 

こよなく晴れた青空を 
悲しと思うせつなさよ 
うねりの波の人の世に 
はかなく生きる野の花よ 
なぐさめ はげまし 長崎の 
ああ 長崎の鐘が鳴る 
 
ポール・ハリスは 1945年 10月ロータリアン誌におい
て、次のように語っています。 
「人は親睦なしでも生きていけるでしょう。ですが、

全人類を滅亡させかねない殺人兵器の存在する時代に

は、地上をおおうような親睦がぜひとも必要です。」 
 

幹事報告 
 
 

幹事  高根沢 宏一 
              

本日、田邉年度 第 3回
理事会が開催されました。 
第 1号議案 

9月プログラムの件 
第 2号議案 

              出席免除依頼の件 
(2名) 

          松本 尚会員・小澤 誠邦会員 



第 3号議案 
   友情コンサート後援の件 
第 4号議案 
   9月 9日 3クラブ合同例会(吹上 R.Cホスト) 

アイトピア於 
議題 
①  10月プログラムの件 
②  史跡 埼玉古墳群(奥の山古墳発掘の件) 
 
報告事項 
① 日本さくらの会 平成 20年度 賛助会費 

￥10,000円 
② 8月 7日(木)  世界遺産サポーターの会  

平成 20年度 第一回理事会 
③ 8月 14日(木)～15日(金) 秩父音頭まつり参加 
④ 8月 30日(土)  

第一回奉仕プロジェクト部門 B部会セミナー 
⑤ 9月 18日(木)  

ロータリー5クラブ親睦ゴルフ大会 
⑥ 江原孝次会員慰留中 
 

出席報告 
 

鈴木 敬一郎会員 
会員数 出席対象者 出席 メーキャップ 出席率 

41名 39名 31名   2名 80.49% 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
鈴木敬一郎出席委員長   飯島千裕スマイル委員長 

 
ニコニコ報告 

田辺会長 
本日の会員増強のためのクラブフォーラム活発な

意見交換よろしくお願いします。 

高根沢幹事 
本日は 第３回の理事会が開催されました 又、

会員保持増強委員会クラブフォーラムです 会員

の皆様のご協力よろしくお願い致します。 
春日会員 

結婚記念ありがとうございます 今日だったのわ

すれてました！！ 
古田会員 

８月１２日もって６６歳になります お蔭様で現

在迄元気でくる事が出来ました。 
前澤会員 

誕生日祝ありがとうございます ４０代最後です。 
清水会員 
「増強をめざすクラブの夏の例会」 会員保持、増

強担当の細井さんご苦労さまです。 
松岡会員 
「活力はまず増強や夏本番」会員の純増を目指しま

しょう。 
細井会員 

本日は会員増強のクラブフォーラムです。 
よろしくお願いします。 

矢澤会員 
市報行田に孫の写真がのりました。 
実物通りかわいく写っています ジジバカでした。 

神田会員 
「増強に力を入れる葉月かな」 
阿部会員 

先日北アルプスの焼岳に登ってまいりました。 
百名山６４峰目です。百名山完登に向けて頑張っ

ております。 
五十幡会員 

会員の増強に うまく協力できればと思います 

宜しくお願いします。 
横川会員 

細井増強委員長さん ご活躍期待しております。 
同文 
斉藤会員 戸ヶ崎会員 松本健一会員 川辺会員 小

澤健一会員 三島会員 新井会員 
島崎会員 田中利幸会員 半田会員 上原会員 鈴木

会員 飯島会員 
 
 



クラブフォーラム 
 「会員増強について」 
田邉会長の趣旨説明の後、高根沢幹事の司会にて、４

グループに分かれ協議を行いました。 
① グループ毎の発表 
            第１グループ 
                 田中利幸会員 
 
             JCの OBや職業の知り

合いに声がけをしていた。 
            これからも継続して、友人

を中心に声をかけたい。 
            リストアップの必要性も感

じられ、退会者のご子息や、

女性会員を入会に向け手を 
打っていきたい。また、我慢強く会うたびに声を掛け 
続ける。そのためには、ロータリアンがロータリアン 
に満足し続ける事が必要である。 
 
            第 2グループ 
                 田島博夫会員 
 
             知人、会員の取引先関係、 
            ロータリーの支援先等。 
            職業分類的にバランスを 

見て,業種の方を選ぶのも
必要である。 
入会までのアプローチとし 

て、一番効果のあるメンバーが、常日頃声をかける。 
反省点として、自クラブの活動や目的にしても明確な

スタンスを新入会員に伝えることが難しい。切り札が

ないような気がする。 
 
             第 3グループ 
                  半田太会員 
 
            ① 無理矢理誘うのでは 
            無く、ロータリーの説明

をきちっとする。 
           ② JC関係が強力だと思

う。バランス良くかたよ

らないように。また、招 

介者は、出席義務を強調する。 
③ ロータリアンとしての品格を高める。誘う人の人

格を良く知って入会を誘う。（一日入会を作る） 
④ 職業奉仕は、ロータリーの要、仲間になって新し

い情報が得られる利点を強調する。 
⑤ 新事業の方をピックアップして誘う。個々の付き

合いの仲で声をかけてみる。 
⑥ 安易な増強は、時にはマイナス、例会出席を 50％
以上できる人を入会させるように。 

 
             第４グループ 
                 五十幡和彦会員 
 
              入会して 2ヶ月と 4日

の五十幡です。 
             第 4グループの皆さんか

らは、まだ年齢も若いん

だから候補者がいっぱい

いるだろうと言われるの

ですが、逆に入会して月 
日が浅いので、勧誘できるほどロータリークラブのこ 
とがわかっていません。 
まず、入会して間もないメンバーがロータリーのこと 
を早く勉強して勧誘できるようになることが大切だと 
いうことになりました。 
それから、重点にしたいのは職業分類で未充填の職業 
です。候補者名簿は、この後、委員長にお渡しします 
ので、宜しくお願い致します 
 
会員保持・増強委員長       細井保雄 

 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
結婚祝      春日雅樹会員 

      

 
              

 
誕生祝   古田稔会員  前澤忠会員 
         

        
 


